ふじのくに・ユニバーサル・ミュージック・フェスティバル in Kakegawa 2015 "クラシックとジャズの響宴" 前田勇佑ピアノリサイタル with 遠州が生んだ若きアーティストたち

郷土新聞 掲載記事 2015年10月2日

分ば時・3る備持て °作企いま伝

を呼びかけている。

若手演奏家らが才能を披 美感ホールでふじのくに音楽フェ

ス

帯議しん

毎年この時期に開

一本信仁所長は話した。

天り夫国の即外性顔合をを非き水を大

遠州の若手音楽家たちが出演した

田市の津田真里亜さん 場では、ピアノン、磐田市の津田真里亜さん 芸大生・岩谷香菜子さ ストで浜松学芸高教諭 共演がテーマ。ピアニ の提供を目指して、 の前田勇佑さんを中心 ミュージック・フェス 催の「ユニバーサル 教創造ネットワーク主 ティバルークラシック 月12日、ふじのくに文 えた感動的な音楽空間 ズまで多彩な分野の楽 ビジャズの響宴」が開 川市の美感ホールで9 世代とジャンルを越 遠州が生んだ若きア バイオリン) の4人 ティストたちによる 掛川市出身の東京 ショパンからジャ

solfer Confort Confort

えたつ

(写真) ピアノ:前田 勇佑 ヴァイオリン:津田 真里亜 2015年9月12日(土)掛川市美感ホール